

Ludwigsburg/Kornwestheim

Stadtwerke liefern Licht

[12.08.2014] Die Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim liefern nicht nur den Strom, sondern nunmehr auch das fertige Produkt Licht für die Straßen der beiden baden-württembergischen Städte.

Künftig sind die Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim (SWLB) sowohl für die Beleuchtungsanlagen als auch für die Lichtlieferung in Ludwigsburg und Kornwestheim zuständig. Wie der kommunale Versorger mitteilt, zählen dazu auch Wartung, Störungsbeseitigung, Instandhaltung und Reparatur. Das wurde nun mit den Vertragsunterzeichnungen in beiden Städten besiegelt. Im Kern geht es laut SWLB darum, den Betrieb der öffentlichen Beleuchtung unter technischen und wirtschaftlichen Aspekten zu optimieren. Beispielsweise könne durch den Vertrag die Umrüstung auf moderne und energieeffizientere LED-Beleuchtung schneller vorangetrieben werden.

SWLB-Geschäftsführer Bodo Skaletz sagte: „Bei der Straßenbeleuchtung lohnt es sich richtig, mit Energie effizienter umzugehen.“ Immerhin entfalle rund ein Drittel des Strombedarfs von Städten auf die nächtliche Beleuchtung der Straßen und Plätze. Knapp 15.000 Lampen erhellen nach Angaben von Skaletz nachts Straßen, Wege und Gebäude in Ludwigsburg und Kornwestheim und verbrauchen in jeder Nacht rund 20.000 Kilowattstunden Strom. Das entspreche dem durchschnittlichen Tagesverbrauch von ungefähr 2.000 Haushalten.

Aus diesem Grund hätten die Stadtwerke bereits im Juli 2014 Förderanträge beim Land Baden-Württemberg im Rahmen des kommunalen CO2-Minderungsprogramms Klimaschutz PLUS für beide Städte gestellt. Andreas Uhl, Abteilungsleiter für die Öffentliche Beleuchtung bei den Stadtwerken Ludwigsburg-Kornwestheim, erläuterte: „Voraussetzung bei Antragstellung ist eine 60-prozentige CO2-Einsparung. In manchen Straßen werden wir sogar 80 Prozent und mehr CO2-Einsparung dank neuester Leuchtentechnik erreichen.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim